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 Второй молодежный слет
профсоюзного актива (0+)

19 апреля 2013 года в Центре обучения кадров ООО «Газпром трансгаз Ухта» состоял-
ся второй слет молодежного профсоюзного актива республиканской организации  НГСП 

РФ. Студенческий профком не упустил возможности посетить данное мероприятие с 
целью повышения квалификации и уровня знаний профсоюзного актива.  

Первый слет молодежно-
го профсоюзного актива Коми 
республиканской организации 
НГСП РФ состоялся четыре 
года назад, много что измени-
лось за это время, сменились 
кадры, пересмотрели направ-
ления деятельности, усовер-
шенствовали систему и т.д. Но 
это было в прошлом, а что ак-
туально на сегодняшний день 
и к чему следует стремиться 
личности, жаждущей добиться 
каких-либо успехов в будущем? 
Ответы на эти вопросы мы уз-
нали на втором слете.

Слово для открытия второго 
слета молодежного профсоюз-
ного актива было предоставле-
но председателю территориаль-
ной Коми республиканской 
организации нефтегазстрой-
профсоюза РФ – Яковлеву Ни-
колаю Яковлевичу. Участника-

ми слета стали 
30 человек в воз-
расте до 35 лет, 
работающих на 
нефтегазовых 
предприятиях 
нашего города и 
входящих в со-
став молодеж-
ного профсо-
юзного актива 
своей органи-
зации. Моде-
раторами слета были Есенина 
Евгения Викторовна – секре-
тарь Профсоюза по обучению 
профсоюзного актива и Злот-
никова Наталья Александровна 
– зам.председателя – секретарь 
по уставной и информацион-
но-аналитической работе Коми 
республиканской организации 
НГСП РФ. Познакомившись с 
руководством слета, участни-

кам была предо-
ставлена своя 
«минута славы», 
где каждый дол-
жен был пред-
ставиться, рас-
сказать о себе и 
поведать о сво-
их ожиданиях 
от слета. После 
б л и ц - о п р о с а , 
у ч а с т н и к а м 
слета были по-
ставлены два 
вопроса: «Совре-

менный молодежный профли-
дер – кто он?», «Лидер и руко-
водитель-общее и различное?» 
на который всем присутствую-
щим нужно было ответить без 
замедления. Все ответы запи-
сывались на флипчартер, после 
чего происходило обсуждение 
и приведение всех ответов к 
общему выводу.

Поскольку на слете в ос-
новном присутствовали моло-
дые специалисты, следующий 
вопрос для обсуждения касал-
ся темы Молодежного совета и 
Совета молодых специалистов. 
Что общее, а что различно, уз-
нали от модератора. Как ока-
залось, Молодежный совет и 
Совет молодых специалистов 
объединяет в первую очередь 
молодежь (новое молодое поко-
ление), развитие производства, 
рост экономики, производи-
тельности труда и т.д. Молодые 
специалисты с легкостью отве-

Ерофеевская Маргарита

Дорогие друзья! Учебный год подо-
шел к концу. За окном – жаркое летнее 
солнце, которое каждый день радует 
нас своими лучиками. Студенты за-
кончили сдавать экзамены,  у препо-
давателей и сотрудников значительно 
снизилась нагрузка, некоторые уже 
ушли в отпуска.

Этот год был очень плодотворным. 
Актив студенческого профкома про-
делал большую работу. В некотором 
- было сложно, над чем-то еще нужно 
работать. Но мы стараемся! Мы ста-
раемся на благо студентам! Ведь для 
чего существует профсоюз студентов? 
Чтобы защищать, направлять, поддер-
живать и устраивать досуг! А мы свою 
работу делаем! И я уверена, что сту-
денты довольны работой студенческо-
го профкома!

Мы очень надеемся, что в следую-
щем учебном году в наших конкурсах, 
играх и школах примут участие еще 
большее количество студентов. Ведь 
мы готовим для вас, дорогие студенты, 
занимательные вещи. Уже в сентябре 
мы встретим первокурсников интерес-
ным мероприятием, которое позволит 
им немного познакомиться с универ-
ситетскими стенами. Далее  по плану 
– «Неделя профсоюза» и «Мистер и 
Мисс профсоюз - 2013».

В заключение хочу пожелать всем 
студентам, а также сотрудникам уни-
верситета хорошего теплого лета, мяг-
кого солнца, южного ветра. Отдыхайте 
и наполняйтесь новыми силами!

Юлия Сергеевна Клюжева,
председатель студенческого профкома

В студенческий профсоюзный 
комитет

в газету «PRофком»
требуется главный редактор!

Требования: 
Коммуникабельность, ответственность,

оперативность, инициативность;
можно без опыта работы.

Если ты готов стать активистом 
и влиться в наш дружный 

коллектив, то мы ждем тебя!
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Итоги года
В конце каждого года всегда подводят итоги проделанной работы. 
Активность студенческого профкома не всегда у всех на обозрении, ведь много рабо-

ты ведется внутри кабинета 212 «В», такой как ведение документации или решение опре-
деленных вопросов. Председатели профбюро двух факультетов УГТУ написали отчет о 
своей деятельности за 2012-2013 учебный год.

участвовал во Всероссийской школе личного роста и развития 
студенческого самоуправления «Прогресс» в г. Пенза. В октя-
бре проводилась неделя профсоюза в УГТУ, где я выступил 
организатором одного из запланированных мероприятий, а 
так же оказывал помощь при подготовке к заключительному 
концерту. В ноябре занял вакантное место помощника в ор-
ганизации Лиги КВН УГТУ, и уже 5 декабря состоялась от-
борочная игра Лиги. В феврале проходила конференция чле-
нов профсоюза УГТУ, целью всех председателей профбюро 
институтов/факультетов/колледжей было провести собрания, 
на которых следовало выбрать и утвердить список делегатов 
на данное мероприятие. Такое собрание было проведено мной 
и с членами профсоюза факультета информационных техно-
логий. В конце марта был проведён четвертьфинал Лиги КВН 
УГТУ, в подготовке которого я так же принимал непосред-
ственное участие, а в начале мая вместе с 4 командами Лиги 
и председателем профкома Юлией Сергеевной Клюжевой мы 
отправились в город Сыктывкар на фестиваль Открытой Лиги 
КВН СыктГУ.

Также за 2012/2013 год проводились собрания профоргов факультета информационных техноло-
гий, работа со студентами, как в профсоюзе, так и решение проблем с учебой, в том числе принятие 
участия в учебно-воспитательных комиссиях».

Маргарита Ерофеевская, председатель профбюро ИНиГ:
«Я стала председателем профбюро ИНиГ не так давно - по-

сле отчетной конференции студенческого профкома, которая со-
стоялась в феврале этого года. Признаюсь честно, председателем 
профбюро я хотела стать давно, но почему-то побаивалась до 
этого проявить инициативу, так как эта работа очень ответствен-
ная, серьезная и хлопотная. Но, как оказалось, если расставить 
все приоритеты в нужной последовательности и распределить 
свое время с пользой, то эта работа будет доставлять тебе только 
удовольствие! Как только я заняла должность председателя, мне 
предстояло познакомиться со своими помощниками - профор-
гами групп. Для этого я собрала всех на нашем общем собра-
нии, где и смогла познакомиться со всеми поближе и наладить 
контакт для совместной дальнейшей работы. Моя команда про-
форгов меня порадовала, но еще больше порадовала активность 
профоргов первого курса, так как это именно та часть студентов, 
которые пока еще толком ничего не знают о нашем университете 
и их можно развивать в нужном направлении. Пока моя работа 
мне нравится и приносит мне только пользу для развития и 
реализации себя как личности. У меня есть много планов 
на будущее, но единственное чего мне не хватает - это 
активных людей желающих помочь мне в работе про-
фбюро. 

Ребята, если у вас есть желание вести активную и 
интересную жизнь в нашем университете, узнавать обо 
всех мероприятиях первыми, то приходите к нам! Будем 
рады видеть Вас!»

чали на вопросы модераторов, 
высказывали собственное мне-
ние и подкрепляли свои факты 
весомыми аргументами (тем, с 
чем уже сталкивались во время 
работы). 

Следующей отправной точ-
кой стала немало важная для 
сегодняшнего дня тема перего-
воров, стратегий, тактик и пра-
вил проведения переговоров. 
И так, для того чтобы оценить 
всю важность этой темы снача-
ла участникам слета была пред-
ставлена схема социального 
партнерства в России, а затем 
для укрепления полученных 
знаний модераторами слета 
была проведена деловая игра. 

После кофе-пауз участни-
кам слета была предложена сле-
дующая тема для обсуждения 
это психология общения, раз-
витие коммуникативных навы-
ков и тренинг публичного вы-
ступления. Все это не ново, это 
то, что необходимо нам каждый 
день знать и использовать в по-
вседневном общении. Наверня-
ка каждый из нас к своим годам 
уже не раз выступал перед мно-
гочисленной аудиторией, будь 
то студент на конференции, 
либо собрание директоров. Как 
правильно подать себя, как под-
готовиться, как побороть страх 
и многие другие вопросы были 
рассмотрены в отношении этой 

темы. 
После продук-

тивного дня, в за-
ключение слета 
модераторы подве-
ли основные ито-
ги и все участники 
слета отправились 
на культурно-раз-
влекательную про-
грамму. 

Для членов 
профсоюзного ко-
митета мероприя-

тия подобного рода являются 
неотъемлемой частью его рабо-
ты и эффективности. Мы пере-
нимаем опыт старших поколе-
ний, успешных людей и как все 
учимся применять его на прак-
тике. 

Кузнецова Анастасия 
(ТГВ-10):

«Присутствовала на дан-
ном мероприятии впервые и 
хочу сказать, что мне все очень 
понравилось. Мероприятие 
было отлично организовано, 
тем более что на слете при-
сутствовали не только мои 
коллеги, но и молодые специали-
сты ведущих предприятий на-
шего города. Благодаря слету 
я узнала очень много нового для 
себя и открыла много плюсов. 
В силу своей работы, хотелось 
бы чаще бывать на мероприя-
тиях такого рода, так как они 
дают возможность не только 
познакомиться с новыми людь-
ми, перенять опыт старших 
и применить его в своей прак-
тике. Спасибо организаторам 
слета за отличное времяпро-
вождение!»

Вливайся в ряды 

активистов 

студенческого 

профсоюза!

(0+)

Кирилл Мешков, председатель профбюро ФИТ: 
Свою должность я занимаю с октября 2012 года, после ухода из актива профсоюза предыдущего 

председателя профбюро.
За этот год принимал участие в работе профкома, а также в различных мероприятиях.
В сентябре мною были проведены собрания с первокурсниками, целью которых являлась аги-

тация к вступлению в профсоюз. Вступило более половины студентов I курса. С 24 по 30 сентября 
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 20 апреля в России отмечается один из важных социальных праздников — 
Национальный день донора. Этот День посвящен, в первую очередь, самим 
донорам — людям, которые безвозмездно сдают свою кровь во благо здо-
ровья и жизни совершенно незнакомых людей. Этот День посвящен также 
и врачам, которые проводят забор крови, контролируют санитарное состо-
яние станций переливания крови, разрабатывают методики и аппаратуру, 

тщательно обследуют сдаваемые препараты.

28 – 29 мая 2013 года прошел молодежный форум Нефтегазстройпрофсою-
за России «Социальная политика России и молодежь нефтяного комплекса. 
Перспективы и действия» в городе Москва. На данной встрече собрались 

различные представители предприятий нефтегазового дела.

Поводом для праздника послужило очень гуманное событие - 20 апреля 1832 года молодой петер-
бургский акушер Андрей Мартынович Вольф впервые успешно провел переливание крови роженице с 
акушерским кровотечением. Жизнь женщине была спасена благодаря грамотной работе врача и донор-
ской крови мужа пациентки.

 В этот день Молодежным советом при руководителе МОГО «Ухта» совместно с Ухтинской станцией 
переливания крови была проведена добровольческая донорская акция «Подари каплю надежды!» – все 
желающие могли сдать кровь с 8.00 до 12.00 на Ухтинской станции переливания крови.

Студенты УГТУ принимали активное участие в мероприятии. Организатором акции в университете 
второй год подряд выступала студентка 2 курса НГПФ – Анастасия Кожевина. 

«Мама моего друга - начальник станции переливания крови - Гнеушева Татьяна Александровна» - 
рассказывает Настя, - «Она попросила как-то привлечь нашу молодежь к проводимой не первый год ак-
ции. И вот были распечатаны листовки и афиши - всё было расклеено по университету и роздано студен-
там. В итоге в прошлом году кровь сдали 13 студентов, 10 из них стали донорами впервые, в этом - сдало 
16 студентов, из них 7 впервые. На самом деле, это вообще очень здорово, когда видишь счастливые лица 
людей, которые рады тому, что, сдав кровь, помогли спасти чью-то жизнь - подарили каплю надежды».

Своими впечатлениями с нами поделилась участница акции, студентка 2 курса НГПФ – Татьяна Ше-
балина:

 «Это уже второй мой поход на Станцию Переливания Крови. В прошлом году в день донора я тоже 
принимала участие в этой акции. Давно хотелось сдавать кровь, чтобы помочь другим людям, и, нако-
нец, для меня нашлась компания. Вот я и решилась. Теперь, надеюсь, буду ходить, как полагается, раз в 
2 месяца. 

Кровь из вены я сдавала не раз, поэтому имею представление, что это такое, и сдавать кровь в 
этот раз было не страшно, и вид крови я переношу нормально, по крайней мере, при ее сдаче».

На ухтинской станции переливания крови рады любому - и почетному, и начинающему донору. Све-
жая кровь нужна всегда, и не важно – какой она группы. Главное, чтобы донор был здоров – не имел 
инфекционных и соматических заболеваний. Сдавать кровь можно с 18 лет.

Нельзя не отметить, что в последнее время донорство стало популярным среди молодежи. Помогают 
и волонтёры, которые приводят сюда своих друзей. С начала года уже 1 455 человек сдали свою кровь. 
Самым активным, кто 40 раз сдал эритроциты или 60 раз плазму - присваивают звание «Почетный донор 
России» - в таких 1 182 человека. Сегодня от руководства станции переливания крови многие получают 
почетные грамоты, начинающие доноры, кому исполнилось 18 лет – специальные свидетельства и самые 
искренние слова благодарности.

Всем участникам акции были вручены сувениры, а первым 20-ти донорам - пригласительные биле-
ты на XX юбилейный фестиваль «Акустика-2013», который проходил 1 мая в 18:00 в зимнем павильоне 
парка КиО.

Коми республиканская ор-
ганизация Нефтегазстройпроф-
союз РФ отправила трех пред-
ставителей: Хозяйнова Ирина 
– председатель цеховой про-
фсоюзной организации аппара-
та ОАО «СМН», Мартемьянов 
Дмитрий – член молодежной 
инициативной группы первичной 
профсоюзной орга-
низации ООО «Газ-
пром георесурс» 
ПФ «Вуктылгазге-
офизика» и, конеч-
но, Клюжева Юлия 
– председатель пер-
вичной профсоюз-
ной организации 
студентов УГТУ. 

На данную 
встречу пригласили различных 
экспертов. Открыла форум и со 
словами приветствия выступила 
заместитель председателя Про-
фсоюза Звягинцева Надежда. А 
первую обучающую програм-
му начал заместитель Министра 
труда и социальной защиты РФ 

Пудов Андрей с темой «Реформа 
Пенсионной системы России». 
Он поведал аудитории о новых 
изменениях, об умении обращать 
на пенсию уже в юном возрас-
те, о моментах реформирования 
Пенсионной реформы России и 
многое другое. Все темы экспер-
тов были интересны и плодотвор-

ны, так как на них рассказывали 
и о социально-экономическом 
развитие регионов ТЭК, и о ре-
формах социальной сферы РФ, 
действие профсоюзов, и о новом 
мышлении для новых поколений, 
и о взаимодействие поколений, 
и о рождаемости в современной 
России - второй этап демографи-

ческой политики, и новые вызо-
вы и многое другое.

В рамках программы была 
работа по трем секциям: «Со-
циальные реформы и их послед-
ствия для молодежи. Роль соци-
ального партнерства в защите 
интересов молодых работников», 
«Кадровая политика в отноше-

нии молодежи. Основ-
ные тенденции. Работа 
со студентами», «Со-
временные способы 
формирования обще-
ственного мнения». 

Заслушав в итоги и 
обсудив доклады экс-
пертов по различным 
вопросом социальной 
политики в России, 

был подготовлен итоговый доку-
мент – РЕЗОЛЮЦИЯ молодеж-
ного профсоюзного форума.

Мы надеемся, что данный 
форум не прошел зря, так как бо-
лее 80 человек приняли участие к 
процессу в создании данного до-
кумента.

   День Донора (0+)
Молодежный профсоюзный форум (0+)
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Студенческий профком ежегодно проводит массу интересных меропри-
ятий. И мы решили узнать у наших студентов, что больше всего запомни-
лось, в чем хотелось бы поучаствовать. 

Все лучшее -
студентам!

Ксения Баркова

Анна Сентебова:
«Мне очень нравятся мероприятия, ко-

торые проводит наша профсоюзная орга-
низация. Они довольно разнообразны – на 
любой вкус.

Отличный способ ненадолго отвлечь 
внимание студентов от учебы – предложить 
им участие в конкурсе, например, или по-
жениться в импровизированном загсе, или 
купить билет на концерт или абонемент в 
бассейн по льготной цене. 

На мой взгляд, интересно было бы по-
пробовать устроить что-то вроде поиска та-
лантов среди студентов нашего универси-
тета и членов профсоюза, а потом сделать 
концертную программу, где они могли бы 
себя продемонстрировать, возможно, даже 
в виде конкурса».

Николай Лобанов:
«Импровизированный ЗАГС: интересное 

и красивое мероприятие, особенно понрави-
лось в прошлом году, когда было много пар. 
Надеюсь, в следующем году желающих свя-
зать свои отношения в импровизированном 
ЗАГСе будет куда больше! Помню когда-то 
давно от профкома проводился пейнтбол! 
Было очень весело. С удовольствием бы снова 
принял участие.

Мистер и Мисс профсоюз - нужный кон-
курс! А нужен он для того, чтобы девушки и 
ребята могли раскрыть себя на сцене, показать 
свои творческие работы и побороться за по-
беду! В этом году обязательно пойду поболеть 
за участников конкурса!

Мне очень нравится «Школа профорга»! 
Вот в ней бы я поучаствовал.

Студенческому профкому я бы предложил 
провести мафию. Думаю, студенты охотно 
поддержат эту идею!»

Ирина Крапивина:
«Студенческий профком проводит до-

вольно яркие мероприятия, которые произ-
водят впечатление и оставляют только по-
ложительные эмоции!

Хотелось бы, конечно, чтобы деятель-
ность профкома не ограничивалась только 
стенами университета, а перекликалась с 
жизнью города. Тогда и мероприяти можно 
было бы проводить более масштабные.

Мне кажется, активистам студенческого 
профкома можно было провести конкурсы: 
на лучшего профорга, на самые оригиналь-
ные поздравления к таким праздникам, на-
пример, как 23 февраля и 8 марта, и чтобы 
потом их опубликовали в газете «PRофком», 
спортивные мероприятия, естественно, с 
поощрением победителей!»

Тимур Ибрагимов:
«Самым значимым для меня было, конеч-

но же, возрождения КВН в УГТУ. Очень много 
позитивных ребят, которые проявляют себя в 
этой игре. Для них самое главное – выиграть, 
потому что на кону поезда в Сочи на Ки-
ВиН 2014. Я сам играю в команде КВН «The 
KaZahi», и каждый из нашей команды мечтает 
поехать на КиВиН.

Самое первое мероприятие, в котором я 
участвовал при организации студенческого 
профкома, был «Профком-Quest». Тогда мы 
командами изучали весь университет, бегали 
по корпусам, выполняли интересные задания, 
знакомились с одногруппниками. 

Профком для каждого студента делает что-
то новое и каждый раз удивляет! Огромное 
спасибо ребятам из студенческого профкома!»

Уважаемые студенты!
Если у вас есть какие-то идеи, 

пожелания и предложения,
которыми Вы хотели бы поделиться,

то мы будем рады видеть вас
в студенческом профкоме (212 «В»).
Также нас можно найти в группе
http://vk.com/ppos_ugtu_ngsp_rf

или по телефону 77-44-68

(6+)
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гласила в команду свою подругу, я - сво-
их друзей,  и мы все познакомились на 
первой репетиции. Первый наш состав 
был из 6 человек, на следующую игру 
двое членов поменялись(у нас были ещё 
ребята из медицинского колледжа, из 
лесного, горного) Но, после 4 игр нас 
осталось 4: Борисов Рустам, Веретенни-
кова Ирина, Евграфов Роман и я.

Эндорфин - гормон счастья, а мы 
выступаем ради зрительских улыбок в 
первую очередь, поэтому мы так назвали 
свою команду.

В первом сезоне мы превзошли свои 
ожидания - играли в трех лигах и в результате стали 
победителями открытой лиги КВН МР «ПЕЧОРА» 
(Борисов Рустам  признан лучшим игроком фина-
ла), победителями 1\4 лиги УГТУ и заняли 3 место 
на Республиканской лиге КВаН (г.Эжва). Плюс к 
этому мы получили официальное приглашение  в 
одну из самых сильных лиг в Республике - откры-
тую лигу СыкГУ, но решили не принимать участия 
в этом сезоне, чтобы набраться сил и отдохнуть по-
сле успешного года и выступать на хорошем уров-
не в новом сезоне. 

Долго ли мы готовились к 1\4 УГТУ? Перед 1\4 
лиги УГТУ мы прошли 1\4 и 1\2 в двух других ли-
гах, то есть материал у нас был, но его нужно было 
подготовить для ухтинского зрителя.  Ведь каждо-
му зрителю материал надо подносить по-разному. 
Плюс после 1\4 УГТУ надо было сразу готовиться 
к финалам других  лиг (они были уже через неде-
лю).

Если честно, нас немножко пугали тем, что зал 
может принимать не очень активно, но опасения 
оказались излишними: нас приняли очень тепло. 
Да, зал был не полный, но ощущения были, буд-
то не было ни одного свободного места. Поэтому 
хочется сказать зрителям: «Большое спасибо за те-
плый прием! Приходите, а мы постараемся вас не 
расстраивать, т.к. в первую очередь мы играем для 
ВАС!»

В целом возрожде-
ние лиги в Ухте – это 
очень здорово. Кто зна-
ет: возможно, это будет 
лучшая лига в респу-
блике». 

Альфис Саматов, 
капитан команды 
«Carte blanche»:

«Нашей команде  уже более трех лет. За эти 
годы команда трижды поменяла название, позна-
комилась и рассталась с более, чем двадцатью та-
лантливыми людьми, не один раз распадалась, но 
всегда возрождалась. И вот одно из таких возрож-
дений, произошло сразу, после «Дня первокурсни-
ка 2012». В процессе подготовки к мероприятию 
мы все и познакомились. Очень комфортно было 
работать с этими людьми, и я предложил ребятам 
выступить на полуфинале Республиканской лиги 
КВН «Веселая республика», тем более,  большин-
ство  этих ребят играло в КВН ранее. Именно тогда 
и состоялось первая игра. 

Почему «Carte Blanche»? Помимо того, что это 
звучит, «Carte Blanche» - означает, полную свободу 
действий или же свободу выбора. Это именно то, 
чего не хватает в нашей жизни. 

С подготовкой к 1/4 финала Лиги КВН УГТУ, 
были проблемы связанные со временем. В середи-
не марта  должен был проходить фестиваль Откры-
той Лиги КВН в г. Сыктывкаре, куда мы и хотели 
заявиться в сезон. Но по некоторым причинам  игру 
отменили, а сообщили нам об этом прямо перед 
выездом. Тематика игры в Сыктывкаре и тематика 
игры в лиге УГТУ были разные, поэтому показать 
уже готовую программу мы не могли, и за 2 недели 
нам предстояло придумать новую. Мы привыкли 
за такой срок уже спокойно репетировать готовую 
программу, готовить реквизит. Радует, что ребята 
проявили упорство, и за это время  мы смогли сде-
лать конкурентно способную программу. 

На вопрос о прошедшей игре я бы ответил: 
«Начало сезона на все пятерки». Я часто вижу игры 
КВН в университетах и могу сказать точно: все 
было на уровне. Порадовали организаторы игры. 
Большое им спасибо! Единственное, что хотелось 
бы порекомендовать: чтобы в судейской команде 
были, в основном, люди, так или иначе связанные 

КВН,с возвращением!
Университетская лига КВН – 

это культурный досуг студентов,  
возможность раскрыть их творческий 
потенциал,  сплотить их.  Но в течение последних двух лет деятельность КВН  
в нашем университете была приостановлена. Были попытки возродить  его, но 
они не увенчивались успехом. Но, наконец, после двухлетнего перерыва в УГТУ 
силами  коллектива студенческого профкома был организован  отборочный тур 
в лигу КВН, который прошёл 15 декабря.  А 29 марта в 16.00 в конгресс-холле 
УГТУ состоялась 1/4 лиги КВН УГТУ. 

Участие в 1/4 принимали 5 команд: «Эндор-
фин», «The kazahi», «Carte blanche», «Пять граммов 
позитива», «Тюбик». 

В составе жюри находились проректор по ор-
ганизационным вопросам и внешним связям Геор-
гий Владимирович Коршунов, проректор по общим 
вопросам Сергей Валентинович Штоль, участники 
команд КВН прошлых лет: Роман Полиго и Сергей 
Огородник, возглавила жюри председатель первич-
ной студенческой профсоюзной организации Юлия 
Сергеевна Клюжева. Ведущими мероприятия были 
двое активистов студенческого профкома: Роман 
Демьяненко и Алексей Рудозуб.

Командам предстояло пройти 2 конкурса: 
«Приветствие» и «Биатлон». При этом перед участ-
никами стояла задача – шутить в рамках заданной 
темы - «Спорт: турники, бандаж – это день наш!». 
Все они успешно с ней справились и показали до-
стойный уровень, не раз заставляя зал взрываться 
смехом. Но безусловным ли-
дером стала команда «Эндор-
фин». А вот команда «Тюбик» 
в полуфинал, к сожалению, 
не прошла, но мы ещё уви-
дим этих ребят на сцене: они 
будут выступать на 1/2 лиги 
КВН на «разогреве», вне кон-
курса.

Мы побеседовали с капи-
танами команд об их впечат-
лениях от игры, об опыте вы-
ступлений в КВН, о процессе 
подготовки к выступлению, 

о формировании 
коллектива коман-
ды.

Глеб Левчен-
ко, капитан ко-
манды «Эндор-
фин»:

«Инициатива 
создать нашу ко-
манду пошла от 2 
человек: от меня и 
Анастасии Шкап, 
которая сейчас уже 
вышла из нашего 
состава. В про-
шлом году, до поступления в УГТУ, я был капи-
таном команды КВН «Муравейник», а Анастасия 
играла за команду «Все путем», обе команды пред-
ставляли Печорский район. Получилось так, что 

мы с Настей оба 
поступили в 
УГТУ, поэто-
му я предложил 
ей продолжить 
играть в КВН, и 
она согласилась. 
Начался сен-
тябрь - начался 
сбор информа-
ции о лигах и о 
людях, которые 
желают играть в 
КВН. Настя при-

Виктория Науменко 
(6+)
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в КВН, игравшие в него когда-то, как, в принципе, 
бывает в серьёзных лигах: по-моему, они смогут 
оценивать команды по-настоящему объективно, а 
не на уровне обычного зрителя. Что касается вы-
ступлений других команд, то хочу сказать, что, к 
сожалению, участь КВН-щика такова, что готовый 
материал других команд ты, как правило, не успе-
ваешь увидеть. Свой - то, порой, только на сцене 
в первый раз видишь (смеется). Но на репетициях 
особенно запомнились миниатюры команды «Эн-
дорфин». 

Оксана Шпак, капитан команды «5 граммов 
позитива»:

 «Наша коман-
да сборная, мы яв-
ляемся студентами 
разных специально-
стей ПЭЛКа. В этом 
году первокурсникам 
предлагалось выбрать 
варианты досуга: тан-
цы, пение или участие 
в театральной жизни 
колледжа, и те, кто 
сейчас состоит в ко-
манде, выбрали теа-
тральную жизнь. Вот 
так мы и образова-
лись. 

Над названием думали долго. И, посмотрев на 
нашего Жорика – самого крупногабаритного участ-
ника команды, мы решили назваться «5 грамм». Но, 
подумав о том, что мы команда КВН и несём пози-

тив людям, решили, что название команды будет «5 
грамм позитива».

До этого времени никто из нас не играл в КВН. 
И вот нам представилась возможность попробовать 

свои силы в этом нелегком деле.
Подготовке к 1/4 финала мы уделяли много 

времени. В колледже мы засиживались до вечера. 
Даже во время прогулок и совместного досуга мы 
уделяли время придумыванию шуток и сценок. 

В целом нам очень понравилась игра. Из высту-
плений других команд больше всего запомнилась 
шутка команды «Carte blanche» про олимпийский 
символ и Зину. И, конечно, впечатлила команда 
«Эндорфин» - очень позитивные ребята: несмотря 
на малое количество, они смогли показать очень 
достойные шутки».

Евгений Евтин, капитан команды «The 
kazachi»:

«Мы все из 
разных городов 
Казахстана, каж-
дый из нас играл 
в КВН в своём 
городе, но лично 
все знакомы мы 
не были. По при-
езде в Ухту мы 
познакомились, 
узнали друг о 
друге, и после 
этого я решил создать команду. Изначально она на-
зывалась команда КВН «КраСавЧики», но после 
мы всё таки решили что раз мы родом из Казах-
стана, то мы будем шутить про народ живущий в 
Казахстане. т.к. нам это ближе ну и, конечно, полу-
чается смешно. За моими плечами уже 6 лет опыта 
КВН, у ребят немного поменьше. К 1/4, если быть 
честным, мы готовились ровно 3 дня, у нас все под-
готовки к играм проходили за 2-3 дня, бывало, что 
и репетировали уже прям на редактуре. 

В принципе, игра нам понравилась: было всё 
хорошо организованно, был очень весёлый актив-
ный зал, а это самое главное для нас. Жаль, конеч-

но, что нам не хватило 0,1 балла до первого места, 
но мы, собственно, не сильно огорчились.

Из 1/4 нам особенно понравилось выступление 
команды «Carte blanche». А лично мне понравился 
наш биатлон, который был написан за вечер перед 
игрой».

Евгений Звягин, капитан команды «Тюбик»:
«Наша команда 

образовалась после 
того, как я увидел 
объявление в уни-
верситете об отбо-
рочном туре в лигу 
КВН и стал пред-
лагать поучаство-
вать своим друзьям 
и знакомым. И сра-
зу нашлись жела-
ющие. Сам я рань-
ше играл в КВН 
в школьной лиге 
своего города. Но 
большинство в на-
шей команде уча-

ствовали в КВН первый раз. Все члены команды с 
одного факультета – Архитектурно-строительного. 

Мы долго думали над названием, а в итоге нам 
как-то спонтанно пришло в голову слово «тюбик», 
вот так просто по случайности и решили назвать 
нашу команду. «Тюбик»: не надавишь - не полу-
чишь!

Долго ли мы готовились к выступлению? Если 
честно, то не очень. Напряжённый учебный график 
заставлял забывать о КВН, но примерно за неделю 
до 1/4 мы собрались и придумали сценарий. Репе-
тировать начали за 3 дня до выступления. 

В целом мы остались очень довольны игрой. 
Больше всего нам запомнилось выступление ко-
манды «Carte Blanche». Вообще хочется сказать 
огромное спасибо организаторам – Студенческому 
профкому - за такое мероприятие».

 Капитаны команд поделились с нами «изнан-
кой жизни» квн-щиков. А о том, как же всё меро-
приятие выглядело со стороны, нам поведали зри-
тели:

Андрей Суровцев:
«Я был приятно удивлён высоким уровнем вы-

ступлений команд местного значения. Из всех я бы 
отметил двух ярко выраженных лидеров – «Эндор-
фин» и «The kazachi»: яркие, уверенные – чувству-
ется, опыт и слаженность. Больше всего впечат-
лила команда победителей, их шутки больше всего 
оказались по душе, они победили по праву. В целом 
я получил от игры только удовольствие и заряд по-
зитивного настроения!»

Александр Иванов:
«В целом все было неплохо, настроение ребята 

подняли на целый день. Больше всего меня порадо-
вала команда из Казахстана: мне кажется, они 

должны были победить в этой игре. Хотя от-
дельный респект и победителям этого этапа, 
так как очень тяжело выступать таким ма-
лым составом, но они справились на отлично».

Словом, все остались довольны игрой. Труд 
организаторов, участников команд, вложенный в 
это мероприятие, не был напрасным. Это поис-
тине можно назвать возрождением КВН.

Полуфинал лиги КВН УГТУ состоится в 
сентябре. Хочется пожелать командам творче-
ского вдохновения, креатива и хорошего настро-
ения, чтобы они снова радовали зрителей искро-
мётным юмором.
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И снова КВН! 
Едва команды успели от-

дохнуть от четвертьфинальной 
игры Лиги КВН УГТУ, как в 
студенческий профком пришла 
информация о планирующемся 
фестивале Открытой Лиги КВН 
СыктГУ, 7 мая 2013 года.

Команды без раздумий дали 
своё согласие на участие и при-
ступили к подготовке материала 
для выступления. Руководство 
не осталось в стороне и отправи-
лось с участниками для мораль-
ной поддержки. В итоге утром, 
5 мая, в столицу республики 
отправились 4 команды КВН 
УГТУ, а именно:

«Адреналин»(Капитан Евге-
ний Звягин, группа СТ-2-12)

«Эндорфин» (Капитан Глеб 
Левченко, группа М-1-12)

«Carte Blanche» (Капитан 
Альфис Саматов, БС-1-09)

«The KaZahi» (Капитан Евге-
ний Евтин, группа ПГ-1-12).

В дни перед выступлением 
команды ожидала редактура, 
которую проводили опытные 
участники КВН. Для всех ко-
манд она прошла по разному - 
кому-то повезло больше и мате-
риала, который вырезали было 
мало, у других же удалено было 
более половины сценария. Но 
ребята не упали духом и почти 
всё время до выступления ис-
пользовали с пользой – редакти-
ровали сценарий, писали новые 
миниатюры и шутки, но не упу-
скали возможности отдыхать и 
общаться с участниками других 
команд. В этом плане поездка 
тоже сыграла положительную 
роль, ребята успели познако-
миться, что непременно окажет-
ся полезным в будущем, ведь им 

придётся выступать вместе, как 
сборной УГТУ.

Когда наступил день высту-
пления волнения в стане команд 
не наблюдалось, все были увере-
ны в своих силах, но тем не ме-
нее всё свободное время тратили 
на репетиции.

И вот началась битва, коман-
ды ожидало 2 конкурса. Первым 
конкурсом был биатлон, наши 
команды показали хороший уро-
вень, не раз заставляя смеяться 
зрителей, а жюри в свою очередь 
по итогам конкурса расставило 
приоритеты.

Второй же конкурс, привет-
ствие, показал кто как готовился 
к игре. Право выступать пер-
выми досталось нашей команде 
«The KaZahi». Зал их тепло при-
нял, бурно реагируя на шутки.

Все команды запомнились 
зрителям чем-то своим, а это до-
казывает, что у всех команд есть 
лицо и свой стиль.

Судьи по достоинству оцени-
ли выступление команд из УГТУ, 
что отразилось на оценках - 3 из 
4 наших команд попали в пятёр-
ку лучших. «The KaZahi» заняли 
2 место, получив 0,4 дополни-
тельных балла к сумме в полу-
финале, а команда «Эндорфин», 
заняв 3 место, заработала бонус-
ные 0,3 балла. В шаге от тройки 
лидеров остановились студенты 
Института Нефти и Газа - «Carte 
Blanche». 

Все команды получили по-
лезный опыт от поездки, ко-
торый, уверен, они применят 
в дальнейшем, заявят о себе в 
полуфинальной игре Открытой 
Лиги КВН СыктГУ и продолжат 
борьбу за путёвку на фестиваль 

КиВиН-2014 в городе Сочи.
 
Тимур Ибрагимов (НГД 

5-12). Фронтмен команды 
«TheKaZahi»: Поездка удалась, 

мы ехали дружным коллективом. 
Дорога до Сыктывкара была тя-
желой так как все ребята хотели 
спать. Кто-то дописывал сцена-
рий, кто-то придумывал что-то 
новое. По приезду нас отправили 
на редактуру. После этого мы по-
сетили культурные центры горо-
да и местные достопримечатель-
ности. 1-ый день в Сыктывкаре 
прошел на ура, каждой команде 
редакторы что-то сказали поме-
нять, что-то нужно было выре-
зать, так что вечером командам 
было над чем поработать. Со-
стояние сценария после редак-
торского просмотра: хороший 
по качеству материал урезали, 
чтобы сконцентрировать юмор в 
отведённый хронометраж. И вот 
настал день выступления каждая 
команда была достойна победы. 
Нам Выпала честь открывать фе-
стиваль! Вот и началось всё, на 
сцену приглашают команду КВН 
TheKaZahi , я если честно очень 
боялся выступать так как не 
знал воспримет нас публика или 
нет , но после первого посвяще-

Кирилл Мешков

ния ‘’А следующая миниатюра 
посвящается всем тем кто…» 
понял что публике наш юмор по 
душе. Огромное спасибо коман-
дам. «ЭНДОРФИН» особенно 
Ира молодец очень хорошо 
сыграла миниатюру про маль-
чишник. Все Ребята очень по-
зитивные) Ну конечно звезда-Ру-
стам лучше всех)Глеб красавчик 
подарил зрителям очень много 
улыбок) «КАРТ БЛАНШ» Этих 
ребят я просто обожаю, молодцы 
!! Я очень ими горжусь) Спаси-
бо им большое за позитив) Ну и 
осталась та которая дарила смех 
только нам - «АДРЕНАЛИН». 
Они только начинают, ребята 
молодцы стремятся вперед у них 
все еще впереди! Ну вот и огла-
шение результатов фестивали мы 
заняли почетное второе место и 
прошли в 1/2 финала с бонусны-
ми баллами. Спасибо командам 
за проведенное время с вами 
в Сыктывкаре! Ну и конечно 
огромное спасибо Юлии Клюже-
вой! Было очень весело и круто!

Глеб Левченко (М-1-12). 
Капитан 
команды 
«Эндорфин»: 
В первую оче-
редь хотелось 
бы выразить 
благодар-
ность Юлии 
Клюжевой, 
председателю 
профсоюза 
УГТУ, за то 
что органи-
зовала такую 
поездку, при-
езд ухтиских 
команд одной большой семьей, 
в какой то степени даже сплоти-
ла всех нас. Ну и собственно о 
самой подготовке и поездке. Не 
смотря на то что мы сыграли уже 
в трех лигах в первый же сезон, 
лига СГУ это иная ступень и 

первая игра нам это показала. В 
первой же игре мы попытались 
поменяться и определить для 
себя новый стиль игры, в кото-
ром обозначился каждый член 
команды как нужный и неза-
менимый игрок. Играя в других 
лигах, обычно все заканчивалось 
спорами, каким то недоволь-
ством или, доводилось и до тако-
го, возникали конфликты. Но по-
сле этого фестиваля были только 
позитивный эмоции. От игры 
мы получили все - накал, нервы. 
За день до игры мы немного 
простыли и поэтому играли на 
лекарствах. Но итог - весь зал 
тебе аплодирует, кричит и поет 
твою финальную песню, это до-
стойно. Да, у нас 3 место, но мы 
не расстраиваемся так как это 
для первого раза хорошо + есть 
бонус 0,3 балла. Как говорят 
наши учителя «Дальше-больше». 
Нам не важно что нам поставит 
жюри, так как в первую очередь 
мы играем для зрителя, ведь 
именно он и определит для себя 
победителя, кубок сломается а 
вот слова останутся на долго. 

Приходите все на по-
луфиналы Лиги УГТУ 
и СГУ в сентябре, мы 
еще раскрыли не все 
карты и с постараемся 
зарядить Вас выбро-
сом ЭНДОРФИНА!

Альфис Са-
матов (БС-1-09). 
Капитан команды 
«CarteBlanche»:

Сказать, что про-
веденные в поездке 
три дня были класс-
ными, значит, ничего 

не сказать. Поспособствовало 
этому хорошая погода, которая 
позволила нам погулять по Сык-
тывкару; лояльная и адекватная 
редактура, благодаря которой 
наш материал стал сильнее; ну 
а самое главное, поездка запом-

нилась теми, с кем мы были 24 
часа в сутки, а именно с двадца-
тью позитивными и интересны-
ми людьми. Ну а иначе быть и не 
могло, ведь все они КВНщики! 
Как правило, к фестивалю особо 
не готовятся. Команды собирают 
весь свой самый лучший матери-
ал и везут на растерзание редак-
торам. И наша команда этому не 
исключение.

Екатерина Хомутинникова 
(СТ-1-12). Участница команды 
«Адреналин»: После поездки на 

фестиваль осталось море эмоций 
и хороших воспоминаний. Так 
как мы команда очень молодая, 
то нам было очень интересно по-
пробовать себя на мероприятии 
такого уровня, мы приобрели по-
лезный опыт. Так же было при-
ятно слушать критику опытных 
КВНщиков. И отдельное спасибо 
им за это. Так же хотелось бы 
сказать спасибо нашему Профко-
му за организацию поездки.

(6+)
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технический редактор
Ксения Баркова

Дорогие наши читатели! Навер-
няка, вы долго ждали новый выпуск 
нашей газеты!  Но смею вас обрадо-
вать: он наконец-то вышел в свет и 
готов радовать вас своими страница-
ми!

Этот номер собрал в себя ста-
тьи о мероприятиях, которые про-
ходили в периоде с апреля по июль. В 
них вошли: Второй молодежный слет 
профсоюзного актива, который про-
шел 19 апреля,  День Донора, КВН. 
1/4 лиги КВН УГТУ прошла 29 мар-
та, а уже 7 мая состоялась Открытая 
Лига КВН СыктГУ, где приняли уча-
стие студенты нашего университета!

Мы также решили подвести ито-
ги  учебного года, а точнее, предсе-
датели профбюро ФИТ и ИНиГ ос-
ветили свои отчеты о проделанной 
работе  в рамках студенческого про-
фсоюза.

Как вы уже знаете, актив про-
фкома организовывает  различные 
мастер-классы, «Школу профор-
га», конкурсы, игры и прочее, поэто-
му несколько наших студентов дали 
оценку тем мероприятием, которые 
мы организуем, а также поделились 
своими идеями и желаниями по по-
воду организации чего-то нового.

Мы надеемся, что каждый из вас 
хорошо про-
ведет это лето, 
отдохнет и 
начнет следу-
ющий учеб-
ный год с но-
выми силами 
и с красивым 
летним зага-
ром!

До встре-
чи осенью!

Специально для членов студен-
ческого профкома!

Новый, просторный йога-центр 
«Лотос» приглашает всех желаю-
щих и предлагает абонементы со 
скидкой 20%.

Практика йоги основана на 
принципе расслабления тела и ума, 
при этом динамичные упражнения 
способствуют улучшению физиче-
ской формы и развитию гибкости 

тела. После занятий ваш организм не измотан, а на-
полняется энергией, а ощущения суеты и беспокойства 
исчезают.

Абонемент на 8 посещений 1600 руб.– 1280 руб.
Абонемент на 12 посещений 2160 руб. – 1720 руб.
«Лотос» - здоровье – лучшее из приобретений!

Наш адрес: ул. Коммунальная, д. 7
vk.com/lotos169
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